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      Annotation

    
        
          Исследовано влияние гамма-излучения на фотолюминесцентные свойства тонких пленок бинарных нанокомпозитов MEH-PPV/С[60] (полимер – фуллерен С[60]). Синтезированы образцы чистых MEH -PPV, а также нанокомпозитов MEH-PPV/C[60] в соотношениях 9:1 и 3:1 на слюдяной и кремниевой подложках. Изучено влияние типа подложки на спектры фотолюминесценции чистых тонких пленок и нанокомпозитов. Получены и проанализированы экспериментальные данные по дозовым зависимостям формы и интенсивности спектров фотолюминесценции после воздействия на образцы экспозиционных доз до 67 кГр. Установлен немонотонный характер изменения интенсивности различных спектральных полос фотолюминесценции нанокомпозитов при увеличении дозы и отсутствие смещения этих полос.
        

        
          In this work, the effect of gamma radiation on the photoluminescent properties of thin films of binary nanocomposites MEH-PPV/C[60] (polymer – fullerene C[60]) has been studied. Samples of pure MEH-PPV and MEH-PPV/C[60] nanocomposites were synthesized in ratios of 9:1 and 3:1 on the mica and silicon substrates. Effect of type substrate on photoluminescence of pure thin films and nanocomposites were studied. Experimental data on dose dependences of the shape and intensity of the photoluminescence spectra after exposure of samples with doses up to 67 kGy were obtained and analyzed. The nonmonotonic nature of the change in the intensity of various spectral bands of the photoluminescence of nanocomposites with increasing dose and the absence of a shift of these bands was established.
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